MÉXICO, DISTRITO FEDERAL • AÑO 29 • NÚMERO 10156 • www.jornada.unam.mx

■ La reforma laboral fue aprobada por PRI y PAN; la turnan a Calderón para promulgarla



DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYAN VELVER

Desalojo de manifestantes que bloqueaban los accesos al Senado de la República, donde ayer fue aprobada la reforma laboral enviada por el presidente Felipe Calderón. En las rejas del recinto, integrantes de la Unión Nacional de Trabajadores, del Frente Sindical Mexicano y de centrales corporativas como la CROM colgaron un enorme cartel en el que se leía: "senadores traidores" ■ Foto Carlos Ramos Mamahua

■ El "abismo fiscal" de ese país, posible detonador, advierte

Ortiz Martínez: EU podría arrastrar a una recesión global

- "Los ojos del planeta, en las negociaciones en el Congreso estadunidense"
- "La frágil recuperación mundial no resistiría un fracaso en ese terreno"
- Acepta Hacienda que hay "signos de deterioro" en la economía mexicana

Consuman en el Senado el atraco legal a trabajadores

- Bloque de izquierda: la enmienda causará mayor pobreza entre empleados
- Es una imposición de Peña Nieto, asociado con el que ya se va: Bartlett
- Regresan a la Cámara dos artículos sobre la transparencia en contratos

Andrea Becerril y Victor Ballinas 5 v 7

Suárez Coppel, por sanear Pemex y luego abrirla a la IP

- "Paso necesario para satisfacer las necesidades de inversión de la firma"
- "La autonomía a la paraestatal le daría más competitividad comercial"

VICTOR CARDOSO

Niega ex alcalde de Acapulco que "heredara" deuda millonaria

■ No inventamos el "hoyo financiero"; Añorve lo puede corroborar: Walton

HÉCTOR BRISEÑO, CORRESPONSAL

opinión	
¿Y si nos	
enorgullecemos de	
la mariguana?	
Claudio Lomnitz	2
Del plagio literario	
José Steinsleger	2